

Belliveau, Sébastien

De : Khalil, Samantha
Envoyé : Le 13 août 2020 à 8 h 57
À : Clow, Brian; Belliveau, Sébastien
Objet : Système d'alerte

Bonjour,

Des renseignements initiaux que j'ai reçus ainsi que des messages.

Contexte :

L'ASPC a augmenté le niveau d'approbation pour la publication d'alertes des analystes à la haute direction de l'ASPC. Ce changement a mené à la publication, dans le réseau, de « rapports de situation », car le niveau d'approbation était toujours au sein de l'organisation, et moins d'alertes. Santé croit que ce changement a eu lieu à l'automne de 2018. À ce que Santé sache en ce moment, il n'y a pas eu de directive pour cesser de publier des alertes; il est simplement devenu plus difficile de le faire; ils ont donc adopté les rapports de situation.

Sabina parle à la présidente de l'ASPC et me reviendra ce matin avec plus d'information.

Messages de Santé :

- Les renseignements en matière de santé publique sont essentiels à la détermination et à la surveillance des éclosions.
- Depuis le début de l'éclosion de COVID-19, le Réseau mondial d'information en santé publique (RMISP) est source importante d'information en santé publique pour l'ASPC.
- Afin de cerner et de surveiller les éclosions de manière efficace, l'ASPC met le RMISP à jour afin de mieux recueillir et analyser les données, à l'aide de nouvelles technologies.
- Nous faisons tout en notre pouvoir pour intervenir rapidement à la COVID-19 et protéger les Canadiens.

